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文娱

张伟平回应张艺谋生子传闻态度暧昧：

“这个事情我不方便谈”

本报讯(记者 霍晓蕙)
3月13日晚，有百年历史的

美国奥本交响管乐团在山东
艺术学院文东校区音乐厅进
行了精彩的交流演出。

奥本交响管乐团是美
国著名的交响管乐团，已经
成立120年之久，在国际上
享有很高的声誉，被誉为

“百年之声 辉煌管乐”。此
次美国奥本交响管乐团是
首次来我国交流，在北京解

放军军乐厅演出后，13日在
山东艺术学院为广大音乐
爱好者演出。当晚奏响了多
首世界名曲，还有专门排练
的《中国人民解放军进行
曲》《北京喜讯传边寨》《龙
的传人》三首中国作品，管
乐气势磅礴，具有独特的震
撼力；交响化的管乐，更加
细腻委婉，打动了现场观
众。此次活动由山东艺术学
院主办。

本报讯(记者 倪自放)
22年前，一部《十六岁的

花季》成为影响了一代人的
校园青春剧。3月13日，一部
久违的中学生题材电影《十
五岁的笑脸》在济南举行了
山东首映式。这部讲述15岁
学生成长故事的影片，不仅
剧本出自一名大二女生15

岁时的处女作，而且在剧中
担纲主演的也全是15岁左
右的中学生。

《十五岁的笑脸》的电
影剧本，是编剧崔晴从15岁
开始，以自己的经历为原
型，以母校的真实故事为素
材，用“对话体日记”形式创
作的处女作。电影中的情

节、台词，绝大多数来自于
编剧崔晴和同学们初三时
真实的生活经历。正因如
此，影片中的故事非常贴近
生活，不论是孩子们面临的
中考压力，还是青春期的各
种困惑，包括男女生之间的
青涩感情，都显得真实而生
动。

本报讯 (记者 任磊
磊 ) 3月10日起，婚姻轻
喜 剧《 浪 漫 向 左 婚 姻 往
右》将在辽宁卫视黄金档
热播，实力演员徐帆和范
明 在 剧 中 互 飙 演 技 。1 3
日，主演范明接受了记者
的专访，他爆料了自己与
徐帆争吵戏背后的爆笑
花絮。谈到如何防止婚姻
中的“出轨”，范明表示：
要明白夫妻是最亲的人。

近两年的荧屏上，婚
姻家庭剧吸引了很多观众
的眼球，不过很多婚姻剧
也因细节失真、靠话题博
眼球、台词情节雷人等受
到诸多诟病。而《浪漫向左
婚姻往右》则是从徐帆和
范明饰演的中年夫妻身上
反映婚姻中最真实的平淡
和磨合。有的观众甚至表
示，从剧中范编辑的职场
遭遇中学了好几招。

对于观众的评价，接
受记者采访的范明表示：

“这部剧的信息量很足，
不刻意地去迎合生活，所
以很耐看。”他坦言自己
在看第二遍的时候才悟

出了更多生活的道理。谈
到剧中和徐帆的犀利争
吵，范明连称记忆犹新，
第一集的吵架戏两个人
火药味十足，“因为演得
太过真实，现场的工作人
员看到从沙发上起来的
徐帆的委屈状态，竟然被
逗笑了。”

剧中的范编辑在遇
到美艳老板娘后“感情走
神”，谈到自己的“婚姻保
鲜绝招”，范明坦言：“前
提是你要知道夫妻是最
亲的人，那才能体会到相
互扶持的力量。”他透露
自 己 的 婚 姻 保 鲜 绝 招 ：

“一是想对方的优点，学
会欣赏对方；二是出去旅
游 ，换 个 环 境 静 下 心 沟
通。”

范明称这两年自己
一直在摆脱“喜剧演员”
的定位。“这部戏看起来
有点喜剧，但确实是最真
实的生活。”范明对自己
的表演很自信，“现在是
我最好的状态，希望接下
来能和更多的资深美女
合作。”

本报讯 3月1 1日 1 9
时25分，女演员何珺在其
实名认证的新浪微博中
爆料称，张艺谋导演已与
无锡女孩陈婷生有三个
孩子，并称这事在无锡已
不是新闻。微博发出后，
各家媒体均跟进此事。记
者先后以打电话、发短信
的方式联系张艺谋导演

的助手及演员何珺，但是
双方都挂断了电话并且
没有回复短信。

何珺在其微博中爆料
称：“过年回老家无锡得知，
张艺谋导演和陈婷在国内
生了三个孩子！陈婷是我少
儿时期在无锡市少年宫舞
蹈班的师姐。虽然这事在无
锡已不是什么新闻了，但我

还是很纳闷，政协委员是否
有这个特权生三个孩子？以
上内容全部属实，以下附陈
婷近照一张！”

3月13日上午，记者联
系上正在国外出差的张艺
谋的老搭档、多部影片出品
人张伟平，他首次就此事做
出回应：“这个事情我不方
便谈，你们找一下艺谋，他

本人发言为妥。”当记者表
示难以联系张艺谋本人时，
张伟平仍表示不方便回应
此事。

张伟平是张艺谋多年
搭档，合作16年以来，张艺
谋除了影片上映前接受媒
体采访外，相关新闻发布、
传言回应等均由张伟平代
劳。 (新娱)

联手徐帆演绎《浪漫向左婚姻往右》

范明希望与“资深美女”多合作

贾樟柯要建艺术影院

本报讯 从几年前上
映的《二十四城记》到去年
上映的《星空》《转山》《钢的
琴》，艺术片往往会陷入“叫
好不叫座”的怪圈中，虽然
业内人士多年来都在呼吁
建立艺术院线，但艺术片市
场始终被商业大片挤压，最
终票房惨淡。近日，著名导
演贾樟柯在微博表示，明
年，他将在北京建一座艺术
影院，专门为文艺青年服
务，贾樟柯还笑言，在他开
的艺术影院，观众可以抽
烟，拥抱。

贾樟柯要建一座艺术
影院的消息迅速引起了导

演们的关注，王小帅、何平、
霍建起等纷纷表示支持。对
此贾樟柯的助手向记者表
示，现在很多事情都没有敲
定，贾樟柯是一时激动发了
微博，“很可能会借6月的上
海电影节公布详细情况”。

其实在中国内地以外
的很多国家和地区，商业院
线和艺术院线是分开的，可
以为不同的观众群服务，但
目前在中国内地尚未有分
界，所以贾樟柯有望成为首
位“吃螃蟹”的人。中国文艺
院线的春天会因为贾樟柯
此举提前到来吗？

(宗和)

《十五岁的笑脸》山东首映

陈文进 摄

百年乐团带来视听盛宴


	A21-PDF 版面

